

## ソニックアー体感デモレポート #2

豊富なラインアップを実感。  
提案の幅が広がりそうです

## 気になるブラシヘッドをチョイス

当日は片山祐副院長ご夫妻、歯科衛生士さんとスタッフさん合わせて5名にご参加いただきました。約30分の特長・製品説明を終え、体感デモへ。「コンパクトな方がいい」「矯正中でもきちんと磨けるものは？」など、皆さんじっくり吟味しながらそれぞれ異なるブラシを選ばれました。

## 舌触りの違いに驚きの声

「下顎の舌側は特に違いが分かりやすい。またヘッドのゴム素材は、歯ぐきに当たっても痛くないのがいいですね」と片山副院長。電動歯ブラシは初めてという歯科衛生士さんからは、「しっかり磨けるんだと実感しました」という感想をいただきました。

ほかにも「舌触りが全く違う！」「矯正中でも、毛先の長い“インターケア”だと歯間にフィットしてきちんと磨けました」と驚きの声が続出。さらに、患者さんからの質問が増えているという舌

の汚れを除去する、“舌磨きブラシ”を体感されました。

## 価格面でもお薦めしやすい

また、価格についても魅力を感じていただいたようです。「通常の歯ブラシに比べると高価なイメージがありましたが、交換時期が3ヵ月と長いので、通常の歯ブラシと大差ないことが分かって、お薦めしやすくなりました。ブラシが8種類あるので、提案の幅も広がったと思います。覚えるのが大変そうですが(笑)」と副院長。「体験してみたからこそ患者さんにも自信をもってお薦めできます」と体感デモについてもご満足の声をいただきました。



医療法人 橘正会  
片山歯科医院  
大阪市住之江区御崎3-4-23

大阪市住之江区に開業して35年。う蝕・歯周病の治療から予防まで、「一生を通じ口腔からより良い健康づくりに貢献できる、ホームドクターでありたい」という理念のもと、地域の歯科医療を支え続けています。

